
В исполкоме городского Совета

О проведении месячника здоровья
Исполком городского Совета рассмотрел вопрос «О проведении 

месячника здоровья».
В период, когда весь советский народ встал на вахту выполне

ния семилетнего плана, перед медицинскими работниками, руково
дителями предприятий и учреждений, всей общественностью го
рода возросли задачи по охране здоровья населения в быту и на 
производстве.

Учитывая опыт активного участия населения в массовом дви
жении за чистоту и санитарную культуру, начавшемся в Перво
уральске в 1958 году, исполком Первоуральского городского Со
вета в целях закрепления достигнутых результатов и дальнейшего 
развития их одобрил инициативу медицинских работников и ре
шил вторично провести в Первоуральске с 23 марта по 23 апре
ля «Месячник здоровья». Утвержден план мероприятий на период 
месячника.

Для организации и руководства движением «Месячника здо
ровья» утвержден городской штаб под руководством заместителя 
председателя исполкома городского Совета тов. Бранчуковой Е. Ф.

Исполком решил также создать 17 комиссий содействия «Ме
сячнику здоровья».

Городскому штабу поручено разработать и утвердить календар
ный план мероприятий «Месячника здоровья».

Исполком городского Совета считает долгом каждого взрослого 
I ражданина и школьника, начиная с 5 класса, отработать 8 часов 
на благоустройстве города.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Пресс-конференция тов. Н. С. Хрущева
19 марта Председатель Сове- > ние и поддержку за рубежом, 

та Министров СССР Н. С. Хру_ Имеется немало выступлений 
щев выступил на пресс-конфе- американских политических де-

" ^  ^  ПОМНИТ этих про-
• *^стых и о то же время муд- 
; рых слов, которыми определил
• великий Ленин значение прс- 
: изводительности труда для су- 
: деб нового общественного 
: строя! Именно в высокой про- 
: изводительности труда видел 
: Владимир Ильич залог наших 
: успехов, ключ к окончательной 
: победе коммунизма.
■ Наша первоуральская дей- 
; ствительность богата примера-
• ми славных дел трудящихся, 
; роста их выработки. Интересен 
: в этом отношении пример 
: Крылосовского известкового 
; завода. Долгое время это 
: предприятие было одним из 
: отстающих в городе — не 
: выполнялись не только обя- 
: зательства, но и план. И все 
: потому, что руководство заво- 
J да не заботилось о механиза- 
: ции производства.
: Другое дело теперь. Меха-
• низация добычи сырья, новая 
; технология обжига извести по-
• зволили намного облегчить
• труд рабочих, высвободить 
: часть их на другие участки. 
: Естественно, кривая роста 
: производительности уверенно 
: пошла вверх. Предприятие 
: сбросило с себя позорное 
: пятно и прочно встало в ря- 
: ды передовых.
: Хорошо помня о самом
• главном, коллектив Динасово- 
: го завода делает все для то-
■ го, чтобы повышалась произ-
• водительность труда. Только е 
; прошлом году за счет осуще-
■ стеления ряда организацион-
• но - технических мероприятий
■ предприятие повысило произ- 
: водителыность на семь про- 
: центов, что намного больше 
: своих обязательств. Уверенно 
: повышают производство огне- 
: улорщики и в новом году. В 
: феврале, например, выработ- 
: ка на каждого работающего 
i значительно возросла.
[ Набирают хорошие темпы 
; горняки Магнитки. В прошлом 
\ году план роста производи- 
: тельности труда перекрыт по-
■ чти на три процента. Растет 
: выработка и в новом году. За
• два месяца производитель- 
: ность опередила плановую по-
• чти на семь процентов, что в 
: четыре раза превышает обя-
■ зательство,
\ Но на ряде предприятий за 
; последнее время ослаблена
• борьба за рост производитель.
; ности труда. Это особенно от-
• носится к Новотрубному заво- 
: ду. Там за два месяца нынеш- 
; него года не вьтолнен план

по производительности, не го-
• воря уже об обязательствах.
: Не отрадны показатели те-
■ кущего года на Старотрубном 
1 заводе. За два месяца произ-
• водительность труда по вало- 
I вому выпуску составила толь-
■ ко 97,8 процента, а по товара
• ным трубам — 98,1 процента,
: Эти неутешительные результа

ты — следствие плохого обе
спечения цехов заготовкой.

В январе коллектив Хром
пикового завода не выполнил 
ни плана, ни обязательств по 
росту производительности 
труда. Лишь в феврале не
сколько улучшил показатели 
и за два месяца кое-как «на
тянул» сто процентов.

8 социалистическом сорев
новании трех городов перво
уральцы обязались повысить 
производительность труда
против плана на полтора про
цента «а предприятиях сов
нархоза и на три процента— в 
местной и кооперативной про
мышленности. Чтобы добиться 
этого, необходимо развернуть 
настойчивую борьбу за рост 
производительности труда на 
всех без исключения пред
приятиях. Особенно необходи
мо упорядочить обеспечение 
цехов заготовкой и наладить 
материально - техническое 
снабжение.

На изыскание резервов про
изводительности надо напра
вить и участников массового 
рейда, который начинается в 
городе 25 марта. Активное 
участие всех трудящихся в 
этом мероприятии позволит 
найти им пути нового повыше
ния производства и увеличе
ния производительности труда.flfllllllllllllllllllillliiiiiiiiiiiiiuiuiHHiiuiuiunu,

ренции перед советскими и 
иностранными журналистами.

В овоем вступи*тельном слове 
на пресс - конференции, кото
рая состоялась в Свердловском 
зале в Кремле, товарищ Н. С. 
Хрущев остановился на герман
ском вопросе.

Мы говорили и говорим, что 
единственная цель предложений 
Советского правительства со
стоит в том, заявил Н. С. Хру
щев, чтобы покончить с остат
ками второй мировой войны, 
нормализовать обстановку в 
Берлине и во всей Германии, 
сделать, тем самым, добрый по
чин к ликвидации «холодной 
войны».

Идея быстрейшего заключения 
Мирного договора с Германией 
и нормализации положения в

ятелей, деловых людей, обозре
вателей, которые высказывают 
трезвые суждения как по во
просу о Мирном договоре с 
Германией, так и по берлинско. 
му вопросу.

Президент США г-н Эйзенхау
эр в своем выступлении 16 мар
та поддержал идею перегово. 
ров, заявив, что США «готовы 
полностью участвовать во всех 
искренних усилиях провести 
переговоры».

Все это подтверждает жиз
ненность и своевременность на
ших предложений, подчеркнул 
товарищ Н. С. Хрущев.

Мы призываем правительства 
всех стран, участвовавших в 
войне с гитлеровской Германи
ей, сказал далее Н. С. Хрущев, 
сесть за стол переговоров и

Берлине, отметил Н. С. Хру- j урегулировать назревшие проб, 
щев, получила большое призна. лемы, заключить мирный до

говор с Германией. Мы хотели 
бы, чтобы правительства Запа
да, отбросив в сторону безрас
судные угрозы своих генералов 
и адмиралов по адресу нашей 
страны, сели вместе с нами за 
стол переговоров. Если у них 
есть разумные предложения, мы 
готовы их рассмотреть наряду с 
нашими предложениями.

Народы ждут и надеются, что 
благоразумие возьмет верх в 
политике США и других запад, 
ных государств — наших союз
ников по второй мировой вой
не.

Товарищ Н. С. Хрущев зая
вил: теперь дело за западными 
державами. Если они всерьез 
готовы к переговорам, за нами 
дело не встанет. Мы сделаем 
гее, что зависит от нас, чтобы 
переговоры были успешными.

Затем товарищ Н. С. Хрущев 
ответил на многочисленные во
просы советских и иностранных 
корреспондентов. (ТАСС).

Колхозники сельхозартели «Друж
ба» Гребенковского района Киев
ской области решили за семилетку провести 
генеральную реконструкцию своего села Кса- 
веровки. Сейчас коллектив архитекторов Ук
раинского государственного института проек
тирования колхозного и сельского строитель, 
ства под руководством архитектора В. А. Крав
ченко осуществляет планировку села. Здесь 
намечено соорудить двухэтажные обществен
ные постройки: Дом культуры на 500 мест, к 
которому будет примыкать парк культуры и 
отдыха, комбинат бытового обслуживания, зда
ние правления колхоза, здание сельского Со
вета с отделением связи, гостиницу и чайную.

К концу 1959 года будет закончена первая

Таким будет колхозное село
очередь реконструкции села Ксаверовки. 50 
семей, колхозников справят новоселье. Откро 
ются Дом культуры, новая школа, гостиница, 
правление колхоза и сельского Совета. Н еуз
наваемыми станут улицы села. Тротуары и до
рожки будут заасфальтированы.

Н а снимке: архитекторы института «Укргип- 
росельстрой» Н. Н. ПИВОВАРОВ (слева), 
В. А. КРАВЧЕНКО (в центре) и В. Г. СКЛЯ
РОВ обсуждают проект застройки села Кса
веровки. Справа — проект застройки общест
венного центра села.

Фото К . Ш амшина. Фотохроника ТАСС.

Принятые на 
XXI съезде ре
шения по увели
чению выпуска строительных материа 
лов вдохновили рабочих Крылосовского 
известкового завода, вызвали новый 
прилив сил. В феврале сверх плана вы. 
пущено 57 тонн извести и 10 тонн чи. 
стого мела. За 15 дней марта завод вы 
полнил план на 104 процента.

Вот что рассказывают руководители 
цехов о работе своих коллективов.

У известкоделов Крылосово
М. В. Морозов. Он всег-' ты по реконструкции печей, ко
да находится в самом торые дали возможность увели-

Большие изменения
И. П . Д Е М Е Н Т Ь Е В , 

начальник горного цеха
За последние месяцы в гор

ном цехе произошли большие из
менения. Раньше добыча извест
някового камня производилась 
комбинированным способом: вруч
ную и с помощью механизмов. В 
январе мы полностью перешли 
на механизированную добычу, 
сортировку и дробление камня.

Все рабочие— машинисты дро
билки, машинисты грохота и дру
гие —  были подготовлены на 
прошедших курсах. Сейчас они 
прекрасно работают на всех уча
стках.

Работа карьера идет ритмично, 
без срывов. Коллектив борется за 
каждую тонну сверхплановой 
продукции. Отлично трудится 
старейший рабочий карьера, за
грузчик у завалочного бункера

трудном месте, своп 
большой опыт охотно 
передает молодежи.

Работу карьера мож
но еще улучшить. Для 
этого нужно ликвиди

ровать некоторые недостат
ки. Так, нормальной работе ме
шает «двоевластие» в карьере. 
Все взрывные работы у нас ве
дет участок «Уралвзрывпрома». 
На пять человек рабочих, кото
рые, кстати, являются воспитан
никами нашего коллектива, име
ется начальник участка, в то 
время как его функции с успехом 
может выполнять начальник 
карьера. Тогда будет больше по
рядка в работе, исчезнут беспо
лезные споры, ликвидируется 
лишняя штатная единица.

Боремся за качество 
и количество
И. Д. Я Р И Н ,  

начальник печного цеха 
В нашем цехе изготовляется 

известь и известковая мука. Ра
ботают три печи обжига камня 
Нами проведены большие рабо-

чить выпуск продукции.
Раньше печи были выложены 

нормальным кирпичом и поэтому 
ежегодно производился их ре
монт. Переняв опыт передовых 
известковых заводов, мы стали 
ремонтировать печи блоками из 
специального огнеупора. Новая 
кладка и поднятие рассекателей, 
позволили увеличить вдвое. съем 
извести с одного кубического 
метра объема печи.

На увеличении производитель
ности труда и улучшении качест
ва извести сказался также пере
ход на пересыпной метод печи. 
При этом методе много экономим 
дров.

Большая роль в получении хо
рошей извести зависит от рабо-

Улучшим условия труда
О. Д. М А Л Ы Х А Н О В А ,  

начальник мелового цеха 
Сырьем для выработки хими

чески чистого мела служат из
вестковое молоко, полученное 
при гашении извести, и углеки
слота. Углекислота получается 
при обжиге известкового камня 
и подается нам из печей обжига 
по специальному трубопроводу.

До получения чистого мела 
сырье проходит долгий путь. В 
цехе имеется много аппаратов и 
механизмов, и вся работа зави
сит от их неправ госте. Добросо
вестно следят за оборудованием 
дежурные слесари Г. Н. Лубов и 
Л. К. Еретноз.

Одной из трудоемких работ в 
цехе является сушка мела. Про
изводится она на старых подо
вых печах. Для быстрой и хоро
шей сушки приходится часто 
перелопачивать продукцию. Хо

ты обжигальщика. Замечательно j р0Ш|П(и сушильщиками являются 
трудится на этом важном посту i А ф Ершова и А. И. Ярина. 
В. А. Ярин. j сейчас у нас ведутся эксперн-

Хорошо работают загрузияцы ' ментальные работы по механизи- 
камня и угля Г. А. Шайдулига и рованной сушке мела. Надеемся 
Н. В. Ярина. На выгруз;е илве- в скором времени избавиться от 
сти отличаются Р. Ф, Блинова и ; тяжелого ручного труда сушиль-
А. Н. Болкисева. щиц.



Партийная ж изнь

Т рубоэяектросварщики
предлагаютВ среду состоялось собрание, 

партийной организации Старо
трубного завода. Доклад «За
дачи партийной организации по 
выполнению решений XXI съез
да КПСС» сделал секретарь парт
кома тов. Стахов.

Выступая в прениях, пропа
гандист тов. Гудовский расска
зал о работе семинара, поделил
ся тем, как идет изучение мате
риалов исторического съезда.

В труболитейном цехе велико 
число прогулов, слабо ведется 
воспитательная работа среди тру
дящихся, велик и травматизм. 
Необходимо всем коммунистам 
решительно и настойчиво бо
роться с нарушителями трудовой 
и производственной дисциплины. 
Обо всем этом говорил на собра
нии начальник труболитейного 
цеха тов Сырчин.

Интересным было выступление 
тов. Яковлева, руководителя 
бригады трубоэлектросварочногэ 
цеха, борющейся за звание кол
лектива коммунистического тру
да. Он поделился опытом работы 
по-новому, а также внес предло
жение убрать с их участка ра
ботников отдела технического 
контроля, поручив отвечать за 
качество продукции самим же ра
бочим.

О недостатках, имеющих ме
сто в работе цехов, говорил Ди
ректор завода тов. Полуян. Он 
подверг серьезной критике руко
водителя труболитейного цеха 
тов. Сырчина за высокий про
цент брака, начальника трубово
лочильного цеха т. Хороших за 
плохую подготовку инструмента.

Механизации отдельных участ
ков работы, замене устаревшего

оборудования на современные 
станки посвятил свое выступле
ние секретарь партийной орга
низации волочильного цеха тов.
Бурбулис.

Серьезные вопросы поднял и 
начальник отдела технического 
контроля завода тов. Берсенев.
Он говорил, в частности, что на 
заводе довольствуются оконча
тельным браком, и никто не ана
лизирует передельный брак, ко
торого выпускается все еще мно
го. А ведь на устранение этого 
брака уходят большие суммы го
сударственных средств. Отстает 
от задач сегодняшнего дня работа 
технического отдела завода. При
каз директора завода о сокраще
нии управленческого аппарата 
фактически не отражает мнений 
и предложений трудящихся,, ко
торые они высказывали „ня ра
бочих собраниях. Достаточно ска
зать, что из 57 предложений
только два оказались в приказе.

Собрание коммунистов приняло 
постановление, направленное на 
улучшение политике - воспита
тельной работы среди коллекти
ва, на досрочное выполнение со
циалистических обязательств
1959 года.

Здесь же секретарь парткома 
тов. Стахов сделал информацию 
о проведении массового рейда по 
выявлению и использованию 
внутренних резервов производст
ва.-Он призвал всех коммунистов 
активно участвовать в рейде, 
оказывать содействие рейдовым 
бригадам, внедрять в жизнь ( 
предложения, поступившие в хо- i нечего и говорить. Даже органн

Местком должен улучшить свою работу
В нашей советской стране 

профсоюзам отведена громадная 
роль в организационной и воспи
тательной работе среди трудя
щихся масс. Ведь недаром наши 
профсоюзы называют школой 
коммунизма. Возьмем, профсоюз
ную организацию Первоураль
ского автотранспортного хозяй
ства. Внешне в ее работе 
■выглядит нее благополучно. 
Членские взносы взимаются ак
куратно, собирается несколько 
собраний в году, проводятся ино
гда и заседания местного комите
та совместно с администрацией, 
где разбирают нарушителей тру
довой дисциплины- Вот, пожалуй, 
и все.

Ну. а если взглянуть с дру
гой [стороны? Вывод напрашива
ется неутешительный. Местком 
автохозяйства почти бездейству
ет. Работая . в автохозяйстве три 
года, я не помню, заключался 
ли здесь когда-нибудь коллектив
ный договор, да и вряд ли это 
помнят и ветераны нашего пред
приятия. А ведь это — самое, 
пожалуй, важное в работе проф
союзных организаций,

За истекший год, вся культур
но - массовая работа ограничи
лась двумя коллективными выез
дами в Свердловск и одним мас
совым гуляньем, которое, надо 
сказать, тоже не было организо
вано, как следует. В красном 
уголке, из мех игр царит «ко
зел», который возникает стихий
но и, как известно, не требует 
никакой организационной работы. 
Вот уж, действительно, «козел 
отпущения».

О спортивно-массовой работе

винной организации ДОСААФ ме
стком не желает помочь в при-! 
обретении спортивного инвента
ря.

Следует сказать и о «забо
те» нашего председателя местко
ма И. Новикова о трудящихся. 
Ему, вероятно, известно, что
сейчас Коммунистическая партия 
и Советское правительство уде
ляют большое внимание жилищ
ному строительству как об
щественному, так и индивиду
альному- Существует специаль
ное решение правительства о все
мерной помощи: и содействии на
селению в индивидуальном стро
ительстве. Наше автохозяйство- 
■своего жилищного фонда не име
ет, поэтому председателю проф
союзной организации следовало 
бы уделить индивидуальным за
стройщикам -особое внимание. 
Многие из нас хотели бы стро
иться в индивидуальном порядке. 
Но для этого нужен строитель
ный материал. В прошлом году 
местный комитет взял лесосеку,

но ооеспечить всех застройщи
ков лесоматериалом не смог. 
Многие застройщики остались без 
стройматериалов. 4

В этом году у нас получилось 
еще «лучше». Понятно, что вы
куп лесосеки и ее вырубка тре
буют определенного внимания и 
забот. Поэтому, чтобы избежать 
лишних хлопот, председатель 
месткома отказался брать лесо
секу для автохозяйства, и теперь 
нашим застройщикам, видимо, 
придется строиться в «абсолют
но индивидуальным» порядке.

На замечания рядовых членов 
профсоюза председатель местко
ма §е реагирует. В профсоюзной 
деятельности тов. Новиков при
знает только свой авторитет, ко
торый считает почему-то непогре
шимым. Думается, чт-о таким от
ношением к работе и к людям 
он вряд ли добьется уважения и 
доверия коллектива.

Л. СКОРОБОГАТОВ, 
линейный контролер 

автохозяйства.

де рейда. зовавшеися в автохозяйстве пер-

Сделать 1959 год— годом резкого подъема
БОЛЬШИЕ ЗАДАЧИ

Итоги развития сельского хо
зяйства за последние 5 лет и ре
шения декабрьского Пленума ЦК 
КПСС о дальнейшем увеличении 
производства сельскохозяйствен
ных продуктов горячо встречены 
работниками сельского хозяйства 
нашего города. В ответ на эго 
они наметили меры по резкому 
увеличению производства сель
скохозяйственной продукции. В 
частности, решено получить с од
ного гектара 80 центнеров кар
тофеля в колхозах и 105 — в 
подсобных хозяйствах, овощей
(соответственно) —  135 и 150 
центнеров,-

Намечено' увеличить посевы
кукурузы в колхозах с 88 гек
таров в 1958 году до 140 в 1959 
году, в подсобных хозяйствах — 
со 120 до 400 гектаров, и посе
вы этой культуры провести толь
ко квадратно-гнездовым способом, 
в лучшие агротехнические сроки.

Для укрепления кормовой ба
зы намечено улучшить естест
венных лугов и пастбищ на 
площади 570 га, в том числе 120 
га в колхозах и 450 —  в под
собных хозяйствах. Животно
воды обязались довести производ
ство молока на 100 гектаров 
сельскохозяйственных угодий в 
колхозах до 117,4 центнера и в 
подсобных хозяйствах — 181,0 
центнера, мяса в колхозах— 26,8 
центнера в 1959 году вместо 
16,1 центнера в 1958 году, в
подсобных хозяйствах —  47 
центнеров в 1959 году вместо
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сельского хозяйства
19,4 центнера в 1958 году- Ре
шено также удвоить продажу мя
са государству колхозами и дове
сти ее до 225 тонн вместо 109 
тонн в 1958 году.

Прошло два с половиной меся
ца первого года семилетки. Как 
же намеченные мероприятия пре
творяются в жизнь?-

ОТ ХУДОГО СЕМЕНИ...
Семян зерновых культур в це

лом по подсобным хозяйствам и 
колхозам в количественном отно
шении достаточно. Однако по 
всхожести не все они кондицион
ные. Особенно плохо обстоит с 
этим делом в колхозе «Заветк 
Ильича» (председатель т. Моло
дых, агроном тов. Бородин).Здегь 
необходимо заменить 350 центне- 
ров_ семян некондиционной пше
ницы и 250 ц. овса. Несмотря 
на наличие семян пшеницы на 
базе Заготзерно, колхоз еще не 
приступил к их обмену. Здесь 
также до сих пор не подработано 
400 центнеров семян зерновых 
культур.

Не лучше положение и в Но- 
воуткинском подсобном хозяйст 
ве.

Медленно проходит и подготов
ка защищенного грунта к посев
ной. Особенно медлят с этим де
лом в колхозе «Заветы Ильича», 
где вывезена к парникам всего 
одна треть потребного биотопли
ва- Очень мало заготовлено и ма
тов, не изготовлено ни одного 
торфоперегнойного горшочка. В 
Первоуральском подсобном хозяй

стве вывезено только 75 про
центов биотоплива к плану.

ТЕХНИКУ —  В БОЕВУЮ 
ГОТОВНОСТЬ

Для проведения сева в сжа
тые сроки необходимо своевре
менно провести ремонт тракторов 
и других сельскохозяйственных 
машин. Из подлежащих ремонту 
69 тракторов отремонтирован 51. 
План ремонта техники выполнен 
в-колхозах на 86 процентов и в 
подсобных хозяйствах — на 68. 
Плохо ведется ремонт борон. В 
колхозе «Заветы Ильича», напри
мер, из 60 приготовлено толь
ко 5.

Недостаточно принимается мер 
колхозами и подсобными хозяй
ствами по вывозке органических 
удобрений на поля. Колхоз име
ни Кирова план вывозки выпол
нил на 17 процентов, сельхозар
тель «Заветы Ильича»— на 15,4 
процента, Новоуткинское подсоб
ное хозяйство — на 16,5, Пер
воуральское хозяйство — на 7,4 
процента.

Не заготавливаются и местные 
удобрения.

У КОРОВУШКИ молочко 
НА ЯЗЫКЕ

Надой молока за два месяца те
кущего года составил в колхо
зах 352 килограмма на фураж
ную корову и по сравнению с 
этим же -периодом 1958 года уве
личился на- 118 килограммов. А 
вот в подсобных хозяйствах, на
оборот, он снизился на 88,5 ки
лограмма.

Плохо выполняется колхозами

план продажи продуктов сельско
го хозяйства государству. На 15 
марта продано мяса всего лишь 
на 31,2 процента к плану.

Если несколько лучше обсто
ит дело с продажей молока госу
дарству (92 процента), то очень 
плохо со сдачей мяса. Подсобны
ми хозяйствами на рабочее снаб
жение сдано лишь 6 процентов 
мяса к годовому плану.

Одним из решающих факторов 
удвоения производства мяса яв
ляется закуп телят у населения. 
Но это мероприятие выполняет
ся крайне неудовлетворительно. 
Из установленного горисполкомом 
плана колхозы на 15 марта заку
пили из 700 только 27 телят и 
законтрактовали 219. Лучше де
ло обстоит -в подсобных хозяйст
вах, где из 450 телят закуплено 
284 и 180 законтрактовано. Не
выполнение колхозами задания 
по закупу телят грозит срывом 
обязательств по удвоенной прода
же мяса в 1959 году.

Не принимается достаточных 
мер к увеличению яйценоскости 
кур в колхозах. Очень плохо с 
этим делом в колхозе «Заветы 
Ильича». В результате плохого 
ухода за птицей там от 385 кур 
продано государству за два с по- 
лввиной месяца... 40 яиц.

Колхозы н подсобные хозяйст-

С С Р. 
станции

Азербайджанская 
Ж елезнодорожники 
Баладжары, применяя пере
довые методы труда, уже в 
начале первого года семилет
ки добились высоких показа
телей.

На снимке: составитель
поездов М. ОСМАНОВ (сле
ва) и сцепщик Г. АХМЕДОВ. 
Они выполняют свои зада
ния на 170 — 180 процентов.

Фото Г. М очейкиса.
Фотохроника ТАСС.

ского Пленума ЦК КПСС и V I 
Пленума обкома КПСС. Вот по
чему труженикам села необходи
мо принять меры по подработке 
семян и обмену их, приобретению 
недостающего количества семян 
овощей, кукурузы и картофеля. 
Надо пересмотреть свои возмож
ности и организовать вывозку 
органических удобрений на поля. 
Необходимо ускорить ремонт 
тракторов и сельскохозяйственных 
машин, организовать в колхозах 
и подсобных хозяйствах специ
альные комиссии -по проверке ка
чества ремонта, организовать по
стоянные звенья по выращива
нию кукурузы, закрепив за ни
ми участки, средства производ
ства, провести с ними инструк
таж.

Следует значительно улучшить 
уход, содержание и кормление 
скота, принять все меры для уве- 
дичення надоев молока, получе
ния максимальных привесов.

Нужно шире развернуть между 
колхозами и подсобными хозяйст

ва еще не используют имеющиеся I вами, колхозниками и рабочими
у них возможности по увеличе- соревнование за увеличение иро
нию производства сельскохозяй-1 изводства продуктов живогновод-

' ства и полеводства. 1959 год 
должен стать годом наивысшего 
подъема всех отраслей сельского 
хозяйства.

В. ГРЕДАСОВ, заместитель 
председателя горисполкома

сгвенных продуктов.
ЭТО НЕОБХОДИМО СДЕЛАТЬ
Сейчас у колхозов и хозяйств 

нет более важной задачи, как вы
полнение постановления декабрь-



Работникам торговли следует полнее
запросы населения
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ПЛАН ТОВАРООБОРОТА 
ПЕРЕВЫПОЛНЯЕТСЯ

В отличие от предыдущих лег, 
когда Первоуральский торг систе
матически не выполнял план то
варооборота и работал в убыток, 
начиная с 1958 г., план това
рооборота перевыполняется по 
всем показателям. Во всем этом 
важную роль сыграл самозакуп. 
Достаточно оказать, что если в 
1958 году удельный вес самоза- 
купа в обороте торга составлял 
14 процентов, то в январе ны
нешнего года он достиг 28 про
центов.

Вне фондов было приобретено 
800 тонн овощей, 1600 тонн 
фруктов, 100 тысяч банок мясо
растительных консервов, 63 ты
сячи банок овощных консервов, 
51 тонна мяса и колбасы и мно
гие другие продукты и промтова
ры. Даже такого дефицитного ма
териала, как натуральная олифа, 
торг сумел закупить один вагон.

Однако в работе торга имеют
ся’ еще крупные недостатки.

14 МЕСЯЦЕВ ЧУЛКИ ЛЕЖАТ 
НА БАЗЕ

В конце февраля мы побывали 
на промтоварной базе торга. Зав. 
базой тов. Никитин охотно пока
зал все товары. Но когда мы по
просили амбарную книгу, то бы
ли предупреждены, что разноска 
за февраль не начата.

От четкой постановки количе
ственного учета на базах во мно
гом зависит успешная работа ба
зы и, наоборот, отсутствие тако
го учета не только может приве
сти к крупным недостачам, пе
ресортицам, но и отрицательно 
отразится на оперативности рабо
ты базы. Так, например, мы об
наружили на базе 248 пар кап
роновых чулок по 13 рублей 80 
копеек за пару, которые по ам
барной книге значатся остатком 
на 1 января 1958 г. Они нахо
дились на базе 14 месяцев. Зав. 
базой хотел нас уверить, что ма
газины завалены этими чулками. 
В тот же день вместе с инспек
тором торга тов. Пименовой по
бывали во всех промтоварных 
магазинах торга, но таких чулок 
нигде не нашли-

При наличии четкого, повсе
дневного количественного учета 
такого длительного залежа чулок 
на базе не могло быть.

СВЫКЛИСЬ С ОЧЕРЕДЯМИ
В промтоварном магазине тор

га Л? 30 имеются отделы тка
ней, готовых изделий и галанте
реи. В двух первых очень мало 
покупателей. Зато в галантерей
ном отделе в любой день с утра 
к до вечера большие очереди. 28 
февраля одна женщина при нас 
купила детское платьице и тут же 
попросила продавца купить ей в 
галантерейном отделе хозяйствен
ную сумку. На наш вопрос, по
чему' она сама не покупает, пос
ледовал ответ: «Я простояла 40 
минут и никак не могла купить 
сумку. Дело в том, что трудно 
добраться до продавца. А когда я 
все-таки добралась, то оказалось, 
что сумки лежат в одном конце 
отдела, а продавец находится в 
другом. II если бы он даже захо
тел идти за сумкой, то покупате
ли, стоящие в очереди, его обя
зательно задержат. Ибо никому 
не хочется тратить много време
ни».

Если бы возле магазина 
поставить хотя бы одну лотош
ницу, то одно это мероприятие 
могло намного разгрузить га
лантерейный отдел-

ВЕСНА ПРИБЛИЖАЕТСЯ
По сравнению с 1957 годом,

j - . . . . . . . . . . .
в прошлом году торгующие орга
низации города значительно луч
ше были подготовлены к весенне- 
летней торговле. Но немало спра
ведливых жалоб на недостатки в 
работе торгующих организаций 
было и летом 1958 года. В част
ности, много жалоб было на не
удовлетворительную торговлю 
квасом, хотя завод безалкоголь
ных напитков мог его доставить 
в любое время. Плохо была ор
ганизована торговля ранними 
овощами.

Начальник отдела кадров тов. 
Савин заявил: «Ко мне не посту
пило никаких заявок. Для лет
него сезона нам обычно требует
ся 40 продавцов. Пока готовим 
четыре продавца, а дальше —  
видно будет»...

Ничего не делают и другие 
отделы торга. Между тем, необ
ходимо уже сейчас заняться под
готовительной работой, ибо вес
на не за горами.

А КАК ДЕЛО В ОБЩЕПИТЕ!
Последнее постановление Цен

трального Комитета КПСС и Со
вета Министров СССР «О даль
нейшем развитии и улучшении 
о б щ е с т в е н н о г о  питания» 
обязали многих и в первую оче
редь торгующие организации за
ниматься этим важным актуаль
ным вопросом. Наряду с улучше
нием качества приготовления 
блюд, необходимо уже сейчас до
биться снижения стоимости пита
ния.

Нужно сказать, что торгующие 
организации в принципе согласны 
с постановлением. Но считают, 
что это вопрос будущего, а по
этому ничего не предпринимают. 
«Поскольку на 1959 год нам пла
нируют большой план накопле
ния, то мы его обязаны выпол
нить. Следовательно, вопрос о 
снижении цен в столовых еще 
рано ставить», — так заявляют 
работники общепита.
ТАК ЛИ ЭТО НА САМОМ ДЕЛЕ

Восемь месяцев тому назад 
торгующие организации города 
ввели так называемые средне
взвешенные цены. На практике в 
торге это выглядит таким образом. 
При установлении средне - взве
шенных цен брали за основу рас
ход продуктов за такой-то период. 
Как раз в это время столовые 
торга расходовали рожки по 4 
рубля 10 копеек за 1 килограмм, 
лапшу высшего сорта— по 5 руб.
50 коп. и вермишель высшего 
сорта— по 5 рублей 80 копеек. 
Разделив общее количество из
расходованных продуктов на 
-сумму издержек, получили, что 
средняя цена за 1 килограмм ма
каронных изделий составила 5 
рублей 13 копеек. На это.торг 
делал наценки в своих столовых 
35 процентов- Таким образом, 
стоимость одного килограмма до
стигла 6 рублей 91 копейки.

А если бы торг доставлял в 
столовые лапшу и вермишель не 
высшего, а первого сорта, от че
го качество обедов ничем не 
ухудшилось, то средняя стоимость 
одного килограмма даже с нацен
кой была бы 5 рублей 6 копеек 
вместо 6 рублей 91 копейки. 
Только одно это мероприятие да
ет значительное снижение цен.

.Можно добавить, что за семь 
месяцев торг получил от средне
взвешенных цен «накоплений»
12 тысяч рублей. Проще ска-

соких ценах оыло переорано от 
потребителя 12 тысяч рублей. По 
положению торг обязан ио истече
нии квартала, когда образова
лись излишки, пересмотреть це
пы в сторону их снижения с тем, 
чтобы в следующий период вер
нуть столующимся перебранную 
сумму. Прошло уже 8 месяцев, и 
никто не подумал этим делом за
ниматься.

Высокие цены в столовых яв
ляются также результатом не
внимательного отношения к под
бору продуктов для столовых. 
Во ■ многих городах стараются 
перевести работу столовых на 
промышленные рельсы, где в од
ном месте заготовляется полу
фабрикат, что намного увеличи
вает производительность, снижа
ет стоимость и улучшает сани
тарное состояние столовых.

Чайная Я» 8 является филиа
лом столовой Я» 4 торга. Здесь 
выпекают кондитерские, изделия 
очень низкого качества. Когда 
мы спросили зав. производством 
чайной Я “ 8, почему продается 
явно негодная продукция, она 
ответила: «У нас кондитера нет- 
Выпечкой занимается кухонная 
работища. Как умеет, так и де
лает». Почему же в таком слу
чае столовая не снабжает свой 
филиал сравнительно хорошими 
изделиями, которые изготовляют
ся в столовой Я  4? Все дело в 
том, что, хотя чайная Я» 8 и яв-. 
дяется филиалом столовой, ей* 
дается отдельный план собствен
ной кухонной продукции. Так 
что, хочешь или не хочешь, а 
пеки.

& * *

ОРС Первоуральских предпри
ятий совнархоза в 1958 году 
неплохо справился с выполнени
ем плана товарооборота и выбор
кой фондов. Кроме фондов, кото
рые поступали централизованным 
порядком, в разных районах на
шей страны были закуплены то
вары на сумму 42.216 тысяч 
рублей. Но запросы наших поку
пателей полностью не выполне
ны, потому что недостаточно 
планируется самозакуп товаров.

В 1958 году трудно было до
стать столовую посуду: тарелки, 
чашки, блюдца, стеклянную по
суду, электроплитки, утюги, мя
сорубки, строительные материа
лы. Зато вина было закуплено 
на 5,5 миллиона рублей.

Как начался 1959 год?
—  Очень много жалоб можно 

слышать от покупателей, —  го
ворит заведующая магазином 
Я» 24 тов- Махнютина, —  на то, 
что приходится ездить в Сверд
ловск за иглами для долгоиграю
щих пластинок, радиолампами, 
автотрансформаторами, фотоплен
ками и т. д., а ведь в ОРСе име
ется специализированный мага
зин. Но эти товары бывают редко.

Наступает весна. В магази
нах ОРСа трудно достать галоши 
для детей и многие летние това
ры. Но зато товары, которые ие 
пользуются спросом, лежат на 
складах и базах. На базе хра
нится вино на сумму 770 тысяч 
рублей, которое совершенно не 
пользуется спросом. Некоторые 
сорта вин при проверке в пище
вой лаборатории Свердловска 
признаны некачественными. На 
базе имеются большие остатки 
овощных консервов: кабачковой

удовлетворять
леного горошка (300 тысяч ба
нок) й другие.

Базы, забитые неходовыми то
варами, не вмещают нужных, и 
они лежат поэтому, где придет
ся. В магазине Я» 3, например, 
возле хлебного отдела сложены 
мешки с сахаром; в магазине 
Я» 2-0 с мукой, в ма
газине Я» 21 рядом с хлебным 
отделом стоят бочки с солеными 
помидорами- У кассы сложены 
ящики с макаронами. То же са
мое в магазинах Я»Я« 64, 71 
и ряде других.

В Билимбае (начальник отде
ления тов. Волков) не считают
ся с удобствами для покупателей. 
Например, в магазине Я» 71 з 
хлебном отделе торгуют водкой и 
вином.

В Ы В О Д Ы :
1. Необходимо отказаться от 

порочной прантики закупа и за
воза продовольственных и про
мышленных товаров, не пользу
ющихся спросом у населения.

2. Упорядочить учет товаров 
на базах, улучшить и расширить 
складские хозяйства.

3. Повысить культуру обслу
живания покупателей.

4  Следует серьезно подумать 
об улучшении и расширении ас
сортимента блюд в столовых, об 
их удешевлении.

5. Начать широкую подготов
ку к весенне-летней торговле.

Рейдовая бригада печати: 
И КРИВИЦКИЙ — общест-

/ ная
) решениями

Москва. Коллектив шелко- 
£ ткацкого комбината «Крас- 

роза», воодушевленный 
внеочередного 

£ XXI съезда КПСС, взял по- 
£ вышенное обязательство — 
£ досрочно, к 21 декабря, вы- 
£ полнить годовой план и дать 
( оверх плана 1 миллион мет. 
/ ров шелковых тканей.
У Свои обязательства работ- 
£ ники комбината подкрепляют 
£ практическими делами. В ян-  ̂
£ варе и феврале выпущено  ̂
I  сверх плана 143 тысячи мет- Ь

>тканей.
Комбинат выпускает

 ̂ ров
 ̂ тломоинат выпускает свою 
 ̂ продукцию, учитывая требо- 

£ вания советского покупате.. 
£ ля. Для этой цели при ком- 
£ бинате создан ассортимент- 
£ ный кабинет, где представи- 
/ тели торгующих организаций 
J выбирают и заказывают тха- 
£ ни определенной расцветки.
/
£ В первом году семилетки 
£ будет выпущено только на- 
J бивной ткани более ста рас- 
£ цветок. 
i На снимке переднемНа снимке (на . .. 

венный контролер госторгнн- £ ПАане). ХуДОЖник М. И. ЛУ- 
спекции, Н ПОРТНОВ — .^ГОВСКАЯ (слева) и подбор.

{ щица тканей А. А. КАРПО-председатель комиссии рабо
чего контроля, 3. АЛИКИНА 
—заведующая кафе, Г. ЕЛОВ- 
СКИХ — врач санэпидстан
ции А НИКУЛИН, Б ПИН- 
БЕРГ, И. МИХЕЕВ— рабкоры.

I j ВА отбирают образцы тка- 
, / ней нового ассортимента для 
' £ внедрения в производство.
£ Фото Г1. Гъигорова.
£ Фотохроника ТАСС.

Письмо  в редакцию
Была бы „галочка11

8 Марта! Кто из женщин н? 
ждет этого по-весеннему радост
ного дня?! Тревоги и хлопоты 
подготовки к нему, выбор подар
к о в — все, наконец, остается 
позади. Впереди — хороший пра
здничный вечер.

Именно такая картина ожида
ния чего-то необычного, празд
ничного царила в фойе клуба 
«Горняк» Билимбаевского карье
роуправления. Ведь еще за не
сколько дней сюда приходили до
мохозяйки и женщины-работницы 
и решали, как лучше отметить 
эту дату. По вечерам они пели 
старинные русские песни, расска
зывающие о женской доле, вспо
минали бессмертные строки сти
хов Некрасова, учили стихи и 
прозу советских авторов. Был 
подготовлен и доклад в виде лит
монтажа.

II вот вечер настал. Клуб 
встречал гостей нежными мело
диями вальсов. Оставались счи
танные минутки до начала тор
жественной части вечера.

А в это время в кабинете ди
ректора клуба администрация 
карьероуправления спешно запол
няла похвальные грамоты, пред
назначенные для лучших рабо
чих— женщин. Наконец, постав

лена последняя подпись. Можно 
отправляться в президиум.

Торжественная минута. Откры
вается занавес. На сцене за сто
лом президиума в канун Между
народного женского дня Куличков 
Ф. Е., Русинов А. К.. Бабкин 
А. А. и где-то в стороне во вто
ром ряду сидела единственная 
представительница женщин- Не 
маловато ли для такого дня?

II ожидаемого литмонтажа не 
было. Не услышали женщины ни 
песен, ни стихов Некрасова но 
воле председателя карьеркомз 
тов. Бабкина.

А закончили этот долгождан
ный вечер фильмом-сказкой 
«Белоснежка и семь гномов», 
предварительно предупредив зри
телей (жалея их нервы), что кар
тина будет не раз рваться- 

Праздничное настроение исчез
ло без следа. Но администрацию 
это не тронуло. Такое «внимя- 
ние» со стороны администрации 
к проведению торжественных ве
черов уже нцкого не удивляет, 
так как для них главное — по
ставить «галочку» в плане ме
роприятии.

Коллектив учителей 
и женщин поселка.

НАМ ОТВЕЧАЮТ
4 марта под заголовком «Из 

редакционного дневника» опу
бликовано письмо тт. Артемова’ 

j и Меньшиковой о плохом элек- 
I троосвещении по улице нм . Лу_ 
I начарского. Из Би лимба евс ко 
го поселкового Совета сообщи. 

зать, фактически при таких в ы - 1 икры (более 52 тысяч банок), зе- ли редакции, что во втором

полугодии намечено произве
сти ремонт электролинии, и 
свет будет гореть нормально.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
21 марта 1959 г. 3 стр.



Вечер дружбы
Бригада Мастера Кастуся Мякоты на Новотрубном заводе 

— инициатор соревнования за почетное звание коллектива 
коммунистического труда. Этот коллектив живет полнокров
ной жизнью. Члены бригады ставят своей задачей не только 
высокопроизводительно трудиться, перевыполнять обязатель
ства в счет семилетки, но И учиться, хорошо вести себя в 
быту, культурно и разумно проводить время.

Недавно состоялся ве*;ер дружбы бригад цеха Л! 1, на 
котором члены коллектива К. Мякоты, свободные от работы, 
хорошо провели время. Лучшим рабочим, показывающим вы
сокие образцы труда и дисциплины, были вручены подарки. 
На верхнем снимке бригадир К. Мякота вручает подарок од- 

' ной из самых передовых работниц тов- Бобыкиной, получи
ли их и многие другие.

Вечер прошел в самой теплой дружественной обстановке. 
Для его участников был организован концерт. На нижнем 
снимке вы видите, как искренне смеются молодые рабочие, 
которых от всей души повеселил цеховой конферансье Лео
нид Быстров."

Фото Д. Ефремова.

ВЕСТИ ИЗ КИТАЯ

Беседы врача О вреде курения табака
Т абак содержит в себе яд о 

витое вещество — никотин, это 
сильны й яд. 1— 2 капли его 
убиваю т собаку в течение 1 — 2 
минут. Однократная доза чи
стого никотина 0,1 грам ма я в 
ляется  смертельной дозой для 
человека. При вы куривании в 
день 20  папирос в организм 
человека в среднем поступает 
0,1 грамма никотина. Ввиду 
того, что у курящ их он п о ст у 
пает в  организм дробными до
зами, острого отравления не 
происходит, но организм  посте
пенно отравляется.

Курение глубоко вошло в 
наш  быт-, и общественное мне
ние почти не осуж дает эту 
вредную привычку. Вредное 
действие табака сказы вается не 
сразу. Курящ ие люди заб ы ва
ют, что курят яд, которы й дей 
ствует не только н а их орга
низм, но и на здоровье о к р у 
жаю щ их некурящ их и особен
но здоровье детей. Курение

( вредно отраж ается на нервной 
системе. Если некурящ ем у вве
сти дозу никотина, то появляет
ся головокруж ение, шум в го
лове, тошнота, рвота, дрожание 
рук. сердцебиение, выступает 
холодный пот, суж иваю тся 
зрачки, теряется сознание, по
являю тся судороги и может на
ступить смерть от паралича 
дыхательного центра.

Никотин вредно действует на 
сердц*е. О бычная доза табака, 
при выкуривании папиросы вы 
зы вает возбуж дение сердечной 
деятельности, увеличивает чис
ло сокращений сердца, а лиш. 
ние сокращ ения сердечной 
мышцы ведут к ее изнаш ивае
мости и преж девременному ста
рению.

НикоТвн способствует раз
витию болезни атеросклеро
за. При этом суж ивается прэ- 

j свет кровеносных сосудов, 
| кровь проталкивается с трудом, 

и в результате нередко наблю .

ЗАОЧНОЕ ОБУЧЕНИЕ
ПЕКИН, Как сообщ ает агент

ство Синьхуа, университеты и 
институты Пекина и  Ш анхая 
расш иряю т сеть заочного обу
чения.

Сейчас при Восточно-китай
ском педагогическом институте 
Тунцзи в Ш анхае заочно учит
ся свыше 11 ты сяч человек из 
20  провинций и городов стр а
ны, в том числе из Синьцзяна, 
Х эйлунцзяна, Гуйчжоу и Внут
ренней Монголии, Н а заочном 
отделении, организованном 
при Китайском народном уни
верситете в П еш н е , в настоя
щ ее время занимается более 5 
тысяч студентов.

ПОКОРЕНИЕ ПУСТЫНИ
За годы народной власти в 

Китае обводнено более 63 ты
сяч га пустынь, почти на 1,5 
миллиона га пустынь проведе
ны лесопосадки. Это лишь 
начало великого плана преоб
разования природы.

На пустыни в Китае прихо
дится 11 процентов террито
рии страны. Они занимают 
около одного миллиона квад
ратных километров. В настоя
щее время при Академии на
ук КНР создана специальная 
группа по преобразованию 
пустынь. В ближайшие годы 
группа завершит всестороннее 
исследование пустынь страны.
В северо-западном Китае и ав
тономном районе Внутренняя 
Монголия создается шесть эк
спериментальных пунктов по 
освоению пустынных земель.

(ТАСС).

I I I  С Ъ ЕЗД  П О РП
В А РШ А В А , 20  марта. (ТАСС). Вчера III съезд Польской 

Объединенной Рабочей партии закончил свою работу, В работе 
съезда приняли участие. делегации коммунистических и рабо
чих партий 44 стран.

С заклю чительны м словом на съезде выступил первый се
кретарь ЦК ПОРП товарищ Владислав Гомулка.

С ъезд единодушно утвердил проекты решений по отчетному 
докладу ЦК, а такж е по докладам  о*директивах развития на
родного хозяйства на 1959— 1965 годы, политике партии в 
деревне и об изменениях в Уставе партии.

Затем  съезд  избрал Центральный Комитет Польской О бъе
диненной Рабочей партии. « т

Состоявш ийся пленум ЦК П ОРП избрал  Политбюро, а так
же секретариат. Первым секретарем  ЦК ПОРП избран В лади
слав Гомулка.

П О ДРЫ В Н А Я  Д Е Я Т Е Л Ь Н О С Т Ь  
К О Л О Н И ЗА ТО РО В  П РО ТИ В И Н ДО Н ЕЗИ И

ПЕКИН, 2 0  марта. (ТАСС), ет газета, возросло число слу- 
Как передает агентство Синь- чаев сбрасывания оруж ия м я.
хуа из Д ж акарты ,, газета «С у
ду И ндонезия» сообщила об 
усилении подрывной деятель
ности со стороны некоторых го
сударств против Индонезии. За 
последние два месяца, указы ва.

тежникам с иностранных са
молетов. Г азета пишет, что с 
м арта по декабрь прошлого го
да было зарегистрировано 124 
случая полетов иностранных 
самолетов над Индонезией.

ЗАБАСТОВКА ЯПОНСКИХ ГОРНЯКОВ
ТОКИО, 2 0  марта. (ТАСС). 

По сообщению японского радио, 
вчера рабочие одной из круп
нейших горнорудных компаний 
Японии «М ицуи Кодзан» объя
вили 72-часовую  забастовку в 
знак протеста против намере
ния администрации компании 
провести «рационализацию» 
производства, предусматриваю, 
щую значительное сокращение 
числа рабочих.

88 СУДОВ СТОЯТ НА ПРИКОЛЕ

ВОНИ, 20 марта. (ТАСС). 
Кризисные явления в экономи
ке Западной Германии все 
сильнее распространяю тся на 
торговое судоходство. Как со 
общает газета «Ди вельг», в

настоящ ее время 88  западно- 
германских торговых судов об
щим водоизмещ ением в 145 ты 
сяч регистровых брутто-тони 
стоят на приколе в  портах 
Ф РГ.

В поддержку рабочих «М и
цуи Кодзан» 20 марта будет 
объявлена 24-часовая забастов
ка на предприятиях 13 крупней
ших угольных компаний, а 23  
м арта — бессрочная забастов
ка на предприятиях 14 круп
нейш их угольных компаний.

К О Р О Т К О  
Совет Министров Ирака 

одобрил закон о создании гене
рального комитета по вопросам 
нефти. Закон вступит в силу в 
начале будущего месяца.

П о сообщению газеты «Аль- 
Ахали» комитет будет состоять 
из отделов, которые будут за
ниматься вопросами нефтеочи
стки, распределения нефти и 
контроля над нефтяными кон
цессиями, предоставленными 
иностранным нефтяным компа
ниям. ; i -iifcl

«в 19 марта в П ариж е состоя
лась большая демонстрация слу
жащих государственных учреж
дений. Несколько тысяч чело
век собрались перед зданием 
Парижской ратуши с лозунгами, 
требующими пересмотра приня
того правительством решения 
об отмене льгот при оплате ме
дицинского обслуживания.

СПОРТ
ВТОРАЯ ПОБЕДА

МОЛОДЫХ ХОККЕИСТОВ
19 марта в М оскве во Д вор

це спорта состоялась вторая 
международная товарищ еская 
встреча между сборной коман
дой СШ А и сборной молодеж
ной хоккейной командой Совет, 
ского Союза.

К ак и накануне, победили 
советские хоккеисты . Они вы
играли матч со счетом 4 : 3.

(ТАСС).

М А ССОВЫ Е А РЕ С Т Ы  
В Н ЬЯ С А Л ЕН Д Е

ЛО Н ДО Н, 20 марта. (ТАСС). 
Из ф едерации Родезии и Нья- 
саленда поступают сообщения 
о новых ф актах произвола к о 
лониальных властей. 16 марта 
'в Северной Родезии в р езу л ь 
тате инцидентов 4 аф риканца 
были убиты, 4 ранены и 103 
арестованы. Н а днях было ар е
стовано еще 20  африканцев.

: К СВЕДЕНИЮ
: СЛУШАТЕЛЕЙ
: городской школы
: РАБКОРОВ
; 23 марта, с 10 часов ут.
j  ра и с 6 часов вечера состо 
• ятся очередные занятия в 
j школе рабкоров.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
С Е Г О Д Н Я  

Художественный фильм
«ЗОЛОТАЯ СИМФОНИЯ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

даю тся разры вы  сосудов, что 
ведет к параличу.

При курении ослабляется д е
ятельность легких. Больш инст
во курящ их страдает бронхи
том. У курильщ иков никотин, 
отлагаясь н а  слизистой полости 
рта, вы зы вает заболевание д е 
сен, р азр у ш ает  зубы. У иных 
часто наблю дается рак губы. У 
курящ их обычно понижен аппе
тит. П ищ а в ж елудке плохо 
переваривается и способствует 
его заболеванию .

Особенно вредно действует 
табак н а  женский и детский ор 
ганизмы. К урящ ие ж енщ ины 
быстро старею т. Часто дети- 
подростки, подраж ая взрослым, 
начинают курить.. У таких де
тей торм озится развитие, появ
ляется общ ая слабость, ухуд
ш ается пам ять.

Из вы ш еуказанного стано
вится ясны м, что табак способ
ствует быстрому изнаш иванию  
организм а, что приводит к пре
ж деврем енном у старению чело , 
века.

В наш ем  социалистическом 
общ естве много внимания уде
ляется предупреждению  болез
ней и их лечению. Вредное 
действие табака на организм  
человека заставляет серьезно 
подойти к вопросу борьбы с 
курением. Эта борьба долж на 
проводиться в . коллективах и 
индивидуально. М ассовая борь. 
ба с курением  долж на в основ
ном проводиться среди детей и 
подростков. Д ля этого необхо
димо вклю чить в ш кольные про
граммы м атериалы  о вреде к у 
рения. К урение — только вред
ная  привы чка, и каждый куль
турный человек, член социали
стического общества,- может и 
должен избавиться от нее. Б р о . 
сать курить необходимо сразу, 
а не постепенно. В первые дни 
о тв ы к а н и я . от курения отм еча
ется подавленное настроение, 
раздраж ительность, усиливает
ся каш ель, наруш ается сон. В 
дальнейш ем все эти явления 
исчезаю т, появляется бодрость 
и даж е исчезает ряд болезней, 
от которы х курящ ий не мог из
бавиться, несмотря на лечение.

В. ГЕЙСЛЕР, 
врач.

Молодежь, 
на стройку!

Среди гигантских новостроек 
семилетки почетное место зани
мает Качканарский горнообогати
тельный комбинат. Только пер
вая очередь этого комбината бу
дет перерабатывать такое количе
ство руды, какого не встречалось 
раньше в мировой практике.

По решению XIII съезда 
ВЛКСМ, стройка комбината объ
явлена комсомольской. Уже ты
сячи юношей и девушек, направ
ленных из разных концов страны, 
трудятся на стройке.

По сравнению с прошлым го
дом планы работ увеличатся в 
три —  четыре раза. Потребуются 
еще сотни рабочих рук, чтобы 
выполнить поставленные задачи.

Обком комсомола обратился 
ко всем юношам и девушкам и 
призвал их принять участие в 
строительстве гиганта семилетки.

Нашему городу требуется к 30 
марта направить в Качканар 15 
человек. Горком комсомола при
зывает юношей и девушек при
нять участие в строительстве 
Качканарского горнообогатитель
ного комбината.

Лучшим из лучших будут вру
чены комсомольские путевки -— 
путевки к новым трудовым лобе 
дам!

ГК ВЛКСМ.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

С ЕЛ ЯН И Н А  Галина Петров
на, проживающая в г. П ерво
уральске, поселок Новоуткинск, 
ул. Коминтерна, 16, возбуждает 
судебное дело о расторжении 
брака с СЕЛЯНИНЫ М  Михаи
лом Васильевичем, проживаю, 
щим в г. Первоуральске, поселок 
Новоуткинск, ул. Карла Маркса, 
4. Дело будет рассматриваться 
в нарсуде станции Кузино.
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